
（第４回） 

  新小学校開校準備検討委員会   開校行事部会   会議録 

 

開催日時 １０月１０日（金）      午後 ７時３０分 ～ ８時３５分 

場 所 中部小学校 出席者 委員２２名中１５名 記録者 
教育委員会事務局 

竹原 雄一 

【会議の内容】 

校名について 

新小学校の校名を募集した結果、１５０点の応募あったことを事務局から説明をした。 

各委員が１点だけ推薦する校名を選んだ。結果は、「きじま平」が４名、「木島平」が９名、

「けやき」が１名、「中王」が１名となった。この結果に基づき検討した結果、応募の中から

数点を選びそれを推薦する方法はとらずに、各委員が１点だけ選んだ結果も示して、応募され

た校名すべてを村に推薦し、判断を委ねることとした。 

運動着等について 

村内校長会長の山﨑北部小学校長から運動着等について、見本を見ながら説明を受けた。 

上履（運動靴）については、現在、小学校ごとに違う。ランドセルについては、３小学校と 

も同じ。運動着については、中学校まで使えるようにしてはどうか、ただし、現在、中学校 

で使用しているものを選ぶのでなくて新しいものを選択した方がいいという意見が出された。

検討した結果、これらについては、学校の先生が一番わかっているので、保護者と相談して 

学校で決めてもらうこととした。また、切り替えの時期についても同様とした。 

 校歌について 



   校歌の決め方について検討した。方法としては、公募あるいは専門家に報酬を支払って作っ

  てもらう方法などが考えられる。一般公募をした場合、選考が大変難しい。作曲は、専門的な

人でないと難しい。作詞を先にして、テーマ、キイワードを示してお願いしてはどうか。村出

身者で作詞、作曲が得意な人に頼んでみてはどうか。児童が作詞をし、桐朋学園に作曲を依頼

して完成した北部小学校の「大好き木島平」のような作り方もある。小学校の音楽の先生に相

談してみてはどうか。など多くの意見が出された。次回の会議までに、各委員、事務局で考え

てくることとした。 

なお、他に、開校後に完成し、発表するということでもいいのではないかという意見も出た。

   次回の会議は、１１月２５日（火）午後７時３０分から行うことを決めた。内容は、校歌 

  の決め方、校章の公募について検討することとした。 

                                          

【まとめ】 

・校名については、応募の中から数点を選びそれを推薦する方法はとらずに、各委員が１点だ 

け選んだ結果も示して、応募された校名すべてを村に推薦し、判断を委ねることとした。 

 ・運動着等の選定等については、保護者と相談しながら学校で決めてもらうこととした。 

 ・校歌については、多くの意見が出されたが、次回までに各委員、事務局で考えてきて、再度 

  検討をすることとした。 

 ・校章については、事務局で公募要領を作成し、検討することとした。 

 


